

Fecha: 29-07-2024

Medio: La Prensa de Curicó Supl.: La Prensa de Curicó Tipo: Noticia general

Título: Sucede

Pág.: 2 Cm2: 166,8

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.200 12.600 ■ No Definida



Seminario Mercado Laboral con Enfoque de Género.

La seremi del Trabajo y Previsión Social de la Región del Maule, Maribel Torrealba, junto a la seremi de la Mujer y la Equidad de Género, Claudia Morales, en colaboración con la Escuela de Trabajo Social de la Universidad Católica del Maule y el proyecto ANID/FOVI230074, invitan a participar del seminario "Mercado Laboral con Enfoque de Género: Un camino hacia la equidad". La actividad se realizará hoy lunes 29 de julio a las 9:00 horas en el Auditorio 200A, Campus San Miguel, Universidad Católica del Maule (UCM), ubicado en avenida San Miguel #3605, Talca.

Concurso en el Mes de la Lactancia Materna. La Municipalidad de Curicó, a través del Programa Promoción de Salud y Departamento de Salud, invita a la comunidad curicana a participar en dos concursos relacionados con la Lactancia Materna. Uno es un concurso de fotografía y el segundo, una creación artística realizada con material reciclado. Hasta mañana martes 30 de julio hay plazo para enviar los trabajos. Las bases se descargan desde www.curico.cl.

Seminario-Conversatorio. Óscar Facusse Lederman, gerente regional Sur de CGE, invita al Seminario-Conversatorio especial para periodistas, editores y medios de comunicación de la región, con el propósito de abordar distintas temáticas que afectan el normal funcionamiento del sistema eléctrico y su impacto en la calidad y continuidad del servicio. La actividad se realizará mañana martes 30 de julio de 15:30 a 18:00 horas, en Hotel Casino Talca, salón Claro.

Fiesta del Chancho en Talca. Alcalde Juan Carlos Díaz, el concejo municipal de Talca, Coexca e Inacap, invitan a toda la comunidad a participar en una nueva versión de la Fiesta Costumbrista del Chancho en la capital regional. Este evento gastronómico se realizará en la Plaza de Armas de Talca, entre el sábado 3 y domingo 4 de agosto.

Illapu, El Grito de la Raza. El grupo nacional trae de regreso un trabajo integral de música y relato, que da nombre a un disco que sigue siendo uno de los favoritos de sus seguidores. Este espectáculo, que cuenta con el relato de Francisca Gavilán, se presentará en el Gimnasio Abraham Milad de Curicó, el sábado 17 de agosto, a las 20:30 horas. Los interesados ya pueden adquirir las entradas a través del sistema Misterticket.

Primera Feria de Salud Adolescente. Desde la Municipalidad de Curicó, invitan a participar en la primera Feria Comunal de Salud Adolescente, programada para el miércoles 21 de agosto, entre las 13:00 y 16:00 horas, en dependencias de la Casa de la Juventud, ubicada en avenida Manso de Velasco #744. En la oportunidad, los asistentes encontrarán stands informativos sobre salud sexual y reproductiva, nutrición, salud mental, primeros auxilios, alcohol y drogas, VIH, entre otros.

